
Neues Zelt für den Mühlenverein Holtland

Holtland, 25. Mai 2023

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung eines großzügigen Pavillons

Die alte Bockwindmühle wurde 1862 – 1864 durch den Bau einer neuen dreistöckigen Galerie-Holländer Mühle ersetzt. Die aktive Mühlenzeit mit Müllerhandwerk und Landhandel reichte bis in die 70er Jahre. Das Baudenkmal wurde am 09.10.1992 an die politische Gemeinde Holtland verschenkt. Dafür verpflichtete sie sich, die Mühle grundlegend zu renovieren und der Öffentlichkeit auf Dauer zugänglich zu machen.

Im Rahmen des Dorferneuerungsplans war es der Gemeinde Holtland möglich, das heutige „Wahrzeichen der Gemeinde“, wieder voll funktionsfähig instand zu setzen. Durch großzügige Freiflächen und auf Grund ihrer Höhe von 24 Metern ist die Holtlander Mühle bereits von weitem sichtbar. Der in 2014 gegründete Mühlenverein Holtland kümmert sich seither um die Pflege und Restauration der historischen Mühle und organisiert regelmäßige Veranstaltungen für „Mühlenfans“ und Interessierte.

Anlässlich eines Pressetermins hat sich der Bankstellenleiter der Raiffeisenbank eG, Moormerland aus Hesel, Claus Schweer, einen Eindruck vom neu angeschafften Pavillon verschafft und bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck in Höhe von 1.000€ an die Vorstände des Vereins übergeben.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 77.000 € an zahlreiche Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für gemeinnützige Zwecke vergeben. Das Formular für die Beantragung von Fördermitteln „Anfrage bezüglich finanzieller Unterstützung“ finden Sie als beschreibbaren Download auf unserer Homepage www.raibamol.de/wir-fuer-sie/engagement.

Bildunterschrift v.l.n.r.:

Friedrich Epkes, Dietrich Rupert, Claus Schweer (Bankstellenleiter Hesel), Werner Immega, Menno Siefkes